

Passer en société individuelle

03/07/2018



Actus Agricoles

Même pour un agriculteur qui travaille seul, passer d'un statut d'exploitation individuelle à une société peut avoir un intérêt. Cette manœuvre peut par exemple permettre d'optimiser sa fiscalité ou de transmettre plus facilement sa ferme. la procédure reste toutefois complexe.

Un article auxquels ont collaboré, **Thomas Nonciaux** (cabinet **Nonciaux**), **Pascal Donet** (cabinet **Altonéo**) et **Michel Hardouin** (cabinet **Terrésa**).

LIRE ICI L'ARTICLE PARU DANS LE NUMERO DE JUIN 2018 DE REUSSIR GRANDES CULTURES